

Danke vom 17. Gyalwa Karmapa

für die Unterstützung Mipham Rinpoche geht es ein wenig besser und Gyalwa Karmapa bedankt sich bei allen Praktizierenden für die Unterstützung - und bittet gleichzeitig um weitere Praxis, nicht nur für Mipham Rinpoche, sondern auch für die Opfer der aktuellen Flutkatastrophen. Bitte lest Genaueres im unten angefügten Brief von Gyalwa Karmapa.

In Übereinstimmung mit Karmapas Wünschen praktizieren wir die Weiße-Tara im Monat Juli an allen Dienstagen und Donnerstagen von 17:30 - 18:30 Uhr bei Karma Samphel Ling.

